

# InternationalMedia

KAMIS 15 FEBRUARI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PRESIDEN JOKOWI DAN IBU NEGARA IRIANA GUNAKAN HAK SUARANYA

Presiden Jokowi bersama Ibu Negara Iriana menunjukkan jari yang sudah dicelup tinta usai menggunakan hak suaranya pada Pemilu 2024 di TPS 10 Kel. Gambir, kompleks Kantor Lembaga Administrasi Negara (LAN), Jakarta, Rabu (14/2). Presiden dan Ibu Negara menggunakan hak suaranya pada Pemilu 2024 untuk memilih Presiden dan Wapres, anggota DPR, DPD, DPRD Provinsi dan DPRD Kab/Kota.

### QUICK COUNT DARI SEJUMLAH SURVEI

# Prabowo-Gibran di Atas 50 Persen, Pilpres Berlangsung Satu Putaran?

Hasil hitung cepat suara Prabowo-Gibran rata-rata di atas 58 persen. Jumlah ini diperkirakan tidak akan merosot hingga di bawah 50 persen, walau data belum masuk 100 persen.

JAKARTA (IM) - Pasangan calon presiden-calon wakil presiden (capres-cawapres) nomor

urut 02 Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka unggul dalam quick count atau

hitung cepat yang dilakukan sejumlah Lembaga survey.

Hasil hitung cepat yang dilakukan Litbang Kompas, Indikator, LSI Denny JA, Charta Politik, Poltracking, dan PC, perelahan suara untuk pasangan Prabowo - Gibran di atas 50 persen.

Sebagai informasi, Hasil

quick count bukan hasil resmi Pemilu 2024. Hasil resmi Pemilu 2024 akan diketahui lewat rekapitulasi yang dilakukan oleh KPU dari 15 Februari hingga 20 Maret 2024.

Berikut ini data quick count Pilpres 2024 Litbang Kompas per pukul 17.03 WIB, yakni Anies Baswedan - Muhaimin

Iskandar 24,95%, Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka 58,90%, dan Ganjar Pranowo-Mahfud Md: 16,14%.

Sementara hasil quick count Indikator dengan data yang masuk 79,40 suara, perolehan pasangan nomor urut 1, Anies -

► Bersambung ke hal 11

## Jokowi Pastikan Stok Beras di Bulog Masih Cukup Banyak, Jangan Khawatir

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) memastikan bahwa stok beras di gudang Badan Urusan Logistik (Bulog) masih cukup banyak. Kepala Negara meminta Masyarakat tidak khawatir akan kesulitan mendapat beras. Jika ada kelangkaan di beberapa tempat, kemungkinan hal itu disebabkan faktor distribusi.

"Stok beras di Bulog masih cukup banyak. Ini hanya masalah misalnya distribusinya terganggu karena banjir. Di Demak kemarin misalnya seperti itu," ujar Jokowi saat ditemui di TPS 10, Gambir, Jakarta Pusat, Rabu (14/2).

"Kemudian juga, beras baik yang medium maupun pre-

mium juga di Bulog selalu siap dan selalu ada stoknya. Jadi tak perlu dikhawatirkan," katanya menambahkan.

Diberitakan sebelumnya, produk beras premium di beberapa peritel modern di sejumlah daerah mulai kosong sejak beberapa hari terakhir, seperti yang terjadi di Slipi, Jakarta Barat. Berdasarkan pantauan pada Jumat (9/2) lalu, di salah satu gerai toko serba ada yang ada di wilayah Slipi, Jakarta Barat, terlihat pada bagian rak beras hanya tersedia beras merah.

Kementerian Koordinator (Kemenko) Bidang Perekonomian sudah buka suara terkait

► Bersambung ke hal 11

## Banjir, Sejumlah TPS Lakukan Pemungutan Suara Susulan

TANGERANG (IM) - Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) RI merekomendasikan adanya pemungutan dan pencoblosan ulang di tempat pemungutan suara (TPS) yang terdampak bencana banjir pada saat pencoblosan serentak, Rabu (14/2).

Ketua Bawaslu RI, Rahmat Bagja di Tangerang, Rabu mengatakan, rekomendasi itu diberikan untuk mencegah sesuatu yang tidak diinginkan terjadi, seperti kerusakan atau kehilangan surat suara pemilu.

"Biasanya akan ada pe-

mungutan susulan, ini sebagai langkah antisipasi," katanya.

Bencana banjir merupakan fenomena alam yang sulit diprediksi. Meski demikian Bawaslu dan KPU sudah melakukan pemetaan dari indeks kerawanan pemilu.

"Untuk pemungutan suara ulang tidak dapat dilaksanakan pada hari yang sama," ujarnya.

Sebagai informasi, di wilayah Kota Tangerang Selatan ada beberapa TPS yang terpaksa harus dilakukan

► Bersambung ke hal 11

## Pemerintah Blokir Anggaran Rp50,14 Triliun, Ini Kata Sri Mulyani dan Airlangga Hartarto

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto dan Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani Indrawati, akhirnya buka suara soal pemblokir sementara (automatic adjustment) anggaran kementerian dan lembaga (K/L) sebesar Rp 50,14 triliun pada 2024.

Adapun automatic adjustment tersebut tertuang dalam Surat Edaran Menteri Keuangan nomor S-/1082/MK.02/2023. Dalam dokumen yang ditandatangani oleh

Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati itu disebutkan, secara garis besar terdapat 3 kegiatan yang diprioritaskan untuk dilakukan untuk automatic adjustment, yakni belanja barang, belanja modal, dan kegiatan yang saat ini diblokir.

Sri Mulyani Indrawati menjelaskan, blokir sementara anggaran merupakan mekanisme pengelolaan anggaran yang sudah dilaksanakan sejak 2020, di mana implementasi automatic adjustment sudah dilakukan sejak 2022. Me-

lalui automatic adjustment, pemerintah meminta kepada Kementerian atau Lembaga untuk mencadangkan 5 persen anggaran belanja yang dinilai tidak prioritas, untuk mengantisipasi berbagai kebutuhan belanja pemerintah lain yang dianggap mendesak.

Anggaran yang dicadangkan lewat automatic adjustment digunakan pemerintah untuk kebutuhan belanja yang sifatnya mendesak, seperti langkah

► Bersambung ke hal 11



### PEMROV BALI TERAPKAN PUNGUTAN UNTUK PERLINDUNGAN KEBUDAYAAN

Petugas menyambut wisatawan asing yang tiba saat dimulainya penerapan pungutan bagi wisatawan asing di Terminal kedatangan Internasional Bandara Internasional I Gusti Ngurah Rai, Badung, Bali, Rabu (14/2). Pemrov Bali menerapkan pungutan yang digunakan untuk perlindungan kebudayaan dan lingkungan Pulau Dewata sebesar Rp150 ribu per orang bagi wisatawan asing yang tiba di Bali mulai 14 Februari 2024.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Keindahan sifat manusia terletak pada ketulusan hatinya; kemuliaan sifat manusia terletak pada kejujurannya.  
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus  
Masker Sehari-hari  
Daily Mask  
3Ply Masker  
SURGICAL GRADE  
BFE ≥ 98%  
\*Desain Masker terdaftar  
Tali lebih lebar  
Nyaman dipakai sehari-hari

### ASALTAU!

### Beberapa Warga yang Meninggal Saat Berada di Bilik Suara TPS



BERITA duka terjadi saat pencoblosan Pemilu 2024. Seorang warga Kelurahan Rajawali, Kecamatan Jambi Timur, Kota Jambi, meninggal dunia di bilik suara saat melakukan pencoblosan suara, Rabu (14/2).

Dari informasi yang didapat, warga bernama Jalidin Jalidin. Saat itu, ia datang ke TPS 21 untuk mencoblos. Namun, saat melakukan

► Bersambung ke hal 11

### Pemerintah Kamboja Tegur Keras Para Siswa soal Perayaan Valentine



PEMERINTAH Kamboja mengeluarkan teguran keras terhadap para siswa agar menghindari "kegiatan tidak pantas" di Hari Valentine.

Seperti diketahui Hari Valentine sangat populer di kalangan anak muda di banyak negara Asia Tenggara. Karangan bunga mawar merah dan cokelat berbentuk hati bisa

► Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.630,00	15.610,00
SGD	11.629,00	11.599,00
AUD	10.210,00	10.170,00
HKD	2.031,00	1.971,00
EUR	17.026,00	16.776,00
GBP	19.957,00	19.687,00

Selasa 13 Februari 2024 16:12 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>